



気仙沼市立小泉小学校
保健室
2016. 3. 4
No. 13

少し暖かくなってきた日差し、ふくらんできた木の芽、冷たさのやわらいだ風、もう春の訪れが感じられるようになりました。寒さに縮こまっていた心や体も、やわらかくときほぐされていくようです。3月は1年の区切りの月であり、まとめと次の学年に向けての準備の月でもあります。この1年を振り返って、新しい学年を元気に迎えましょう。



はっこうえきとうにゅうかい ●●●EM発酵液投入会●●●

2月に各家庭から米のとぎ汁をいただき、5年生が総合の学習でEM発酵液を作りました。この日までに、5年生がガス抜きをして、EM菌を大事に育ててきました。そして3月3日、EM発酵液投入の会を全校児童で行いました。当日は雨が降ってしまい、EM発酵液の投入は天気の良い日に各学級で行うことになりました。EM発酵液をプールに投入することで5月のプール清掃まで、この発酵液がプールの水を浄化してくれます。



<EM発酵液作りの様子>



<EM発酵液投入会>



<プールへのEM発酵液投入>

今年度の保健室から

	けが	143	人
	病気	42	人

保健室からみなさんへ
小泉小学校で多いけがは
だぼく46人、すりきず20人
(3/2現在) でした。

